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Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST 
conform to the Canadian Electrical Code Part I, NEC and any local codes and ordinances. 
Make sure you have the proper tools and materials to complete the installation before 
attempting to install the Flexible LED strip.

Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l’installation doit être 
conforme au Code Canadien de l’Électricité Première Partie, NEC ainsi qu’aux codes 
et règlements locaux. Assurez-vous d’avoir les outils et le matériel nécessaires à 
l’installation avant d’essayer d’installer la bande LED flexible.

READ and UNDERSTAND these instructions before
installing the luminaire.

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD  

EN FR

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

 AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

Installation Instructions / Notice de montage
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NOTE: IMAGES MAY NOT REFLECT YOUR EXACT MODEL AND ARE 
FOR REFERENCE PURPOSES ONLY.

NOTE: LES IMAGES SONT FOURNIES À TITRE INDICATIF SEULEMENT 
ET PEUVENT NE PAS REPRÉSENTER VOTRE MODÈLE EXACT.
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INSTALLATION
1. Pour ajuster ou subdiviser la longueur du ruban COB DEL, et couper-le avec la gaine comme indiqué 
sur la Fig. 1.
NOTE: Si une connexion entre deux rubans COB DEL est nécessaire, installer le connecteur de bretelle 
comme suit :
- Ouvrir le couvercle du connecteur comme indiqué à la Fig. 3, étape "a".
- Insérer les rubans COB DEL dans les connecteurs comme indiqué dans la Fig. 3, étape "b".
- A l'aide d'une pince presser les couvercles des connecteurs afin de fixer les languettes des 
connecteurs et sécuriser les fils CC (Fig. 3, étape "c" et tape "d" ).
2. Enlever la couche de protection au dos du ruban COB DEL. Coller le ruban COB DEL sur la surface 
souhaitée.
NOTE : Des supports de montage et des vis supplémentaires sont disponibles (en option) pour installer 
les rubans COB DEL sur la surface (Fig. 5).
3. Brancher le connecteur coaxial CC comme indiqué sur la Fig. 2 étape "a".
4.  Connecter le connecteur du câble CA au pilote DEL comme indiqué sur la Fig. 2 étape "b".
5. Brancher le câble CA à l'alimentation électrique comme indiqué sur la Fig. 2, étape "c".
6. Sélectionner l'interrupteur AC sur la position “MARCHE” comme indiqué sur la Fig. 2, étape "d".

INSTALLATION
1. To adjust or subdivide the length of a COB LED tape, cut it together with the sleeve  as shown in Fig. 1.
NOTE: If connection between two COB LED tapes is required, install with the use of the jumper connector 
as follows:
- Open the connector cover as shown in Fig. 3, step “a”.
- Insert COB LED tapes into connectors as shown in Fig. 3, step “b”.
- Pliers are required to secure and close the tab connectors with the DC leads by pressing the covers 
connectors (Fig. 3, step “c” and step “d”).       
2. Remove the protection layer on the back of the COB LED tape. Paste the COB LED tape on 
desired surface.
NOTE: Additional mounting brackets and screws are available (optional) to install the COB tapes 
on the desired surface (Fig. 5).
3. Connect the DC coaxial connector as shown in Fig. 2 step “a”.
4.  Connect the AC cable connector to the driver as shown in Fig. 2 step “b”.
5. Plug  the  AC cable to the power supply as shown in Fig. 2, step “c”.
6. Select the AC switch “ON” as shown in Fig. 2, step “d”.
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